



- Pétition : rendez-vous salarial de 2011
Ensemble, faisons-nous entendre :
<http://actu.fsu.fr/Rendez-vous-salarial-de-2011>
- GFEN
Université d'été du secteur langues
Programme : <http://gfen.langues.free.fr/>

Mouvement 2011

Phase d'ajustement
- 30 juin : groupe de travail

Appels à candidatures :
- 8 postes de référents à pourvoir
- 1 poste de psychologue et 1 poste
de gestionnaire à la MDPH
Dépôt des candidatures avant le
27/06

snuipp rhône informations

n° 33 - 24/06/2011
prix : 0,15 €

Actions de rentrée

- **lundi 5 septembre** : affichages et réunions avec les parents
- **mardi 6 septembre** : rassemblements devant les IEN et
devant l'IA le soir lors du CTP
- **mercredis 14 et 21 septembre** :
rassemblements devant l'Inspection Académique

GREVE INTERSYNDICALE EDUCATION NATIONALE MARDI 27 SEPTEMBRE

(FSU, CGT, CFDT, UNSA) pour l'arrêt des suppressions de
postes et pour un autre budget.



Infos mouvement

- le 20 juin : quelques affectations de la 1ère
phase ont été modifiées :

<http://69.snuipp.fr/spip.php?article987>

- **ce vendredi, nous est parvenu le projet de la
phase d'ajustement.**

*Vous pouvez consulter ce projet anonymé sur le
site du SNUipp.*

**Si vous pensez détecter une erreur, contactez-
nous par mail afin que nous puissions vérifier.**

Le GT mouvement aura lieu le 30 juin au matin.

*A l'issue du groupe de travail, les affectations
seront consultables sur le site du SNUipp*

**Si vous souhaitez que votre nom n'apparaisse
pas, faites-nous le savoir rapidement.**

édito

Pas de fermeture de classe en 2012 !

Plus de guerre en 2013, plus de peine de coeur en 2014,
plus d'hémorroïdes en 2015, pourquoi pas travailler plus
pour gagner plus ?!... Le président de la république
actuel s'engage pour un futur dont on ne sait s'il le
dirigera.

L'annonce du gel des fermetures en 2012 outre le
caractère improbable et un brin provocateur qu'il
suppose, montre le bien-fondé des mobilisations des
enseignants, parents et élus. Ce vaste mouvement
d'opinion a obligé Sarkozy à se pencher enfin sur la
situation d'une école asphyxiée par les suppressions de
postes et une idéologie rétrograde. Pour autant, le
dogme du non remplacement d'un enseignant sur deux
partant à la retraite et le budget 2012 entraîneront la
suppression de 8 000 postes d'enseignants du primaire,
encore l'année prochaine... Donc, à la rentrée 2012 !

Avec cette logique, les postes en RASED, la scolarisation
des moins de 3 ans, les postes de soutien aux élèves en
éducation prioritaire, de formateurs, de remplaçants
vont servir de cibles aux suppressions de postes : ce
seront donc les élèves les plus fragiles qui paieront la
facture. Le fonctionnement de l'école va en pâtir.

La donne est maintenant claire. Pour que ces annonces
soient crédibles, elles doivent être accompagnées de
mesures concrètes.

**Le SNUipp-FSU demande une hausse immédiate et
significative du nombre de places au concours de
recrutement des enseignants. C'est une des
exigences qui sera portée lors des actions de rentrée
et de la grève unitaire du 27 septembre.**

Bernard Bagaggia
Secrétaire départemental adjoint





Carte scolaire : encore 10 postes récupérés par l'IA !

Lundi 20 juin, s'est tenu un groupe de travail pour envisager de nouvelles mesures de carte scolaire pour la rentrée.
Inscription des 2 ans dans les écoles ordinaires : arguant des "nombreuses places disponibles" dans ces écoles, l'IA a tenté de passer en force. Les interventions des élus du SNUIPP ont permis de lui rappeler que le fonctionnement actuel des écoles et les seuils très lourds du département, ne permettaient pas d'entasser les élèves comme il voulait l'imposer. En outre, la scolarisation et l'organisation pédagogiques avec des tout-petits ne peut s'entendre que sur des projets et non des arithmétiques de places... surtout quand ils ne sont pas comptabilisés dans les effectifs.
Mesures de carte scolaire : nous avons dénombré 37 mesures négatives pour 27 mesures positives, le tout dans un contexte d'augmentation des effectifs d'élèves du Rhône, réactualisé à 1200 par l'IA. 10 nouveaux postes sont ainsi récupérés. Sans compter les écoles ayant atteint ou dépassé le seuil où l'IA aurait dû ouvrir ! La FSU réinterviendra pour ces écoles au

CDEN du lundi 27/06. Voir tous les résultats : http://69.snuipp.fr/IMG/pdf/mesure_CS_2011-5.pdf
Décharges de direction : l'IA maintient pour l'année 2011/2012 la règle selon laquelle une fermeture de juin n'entraîne pas de modification de la décharge de direction.
Postes G : ceux restés vacants à l'issue de la seconde phase du mouvement seront gelés pour une année !!
Fermeture dans une école où un poste a été bloqué au mouvement pour un PES : interrogé par le SNUipp l'administration a répondu que ce serait ce poste là qui serait fermé.
Compte tenu de la situation budgétaire et politique, toutes les ficelles sont désormais utilisées par l'IA pour récupérer des postes tous azimuts.
Autant de raisons de se mobiliser dès la rentrée avec le SNUipp-FSU et réussir la grève intersyndicale nationale du 27 septembre !

Direction d'école : des mesures d'urgence et l'ouverture de discussions

La situation de la direction d'école demeure calamiteuse. Le SNUipp-FSU a adressé un courrier au ministre pour demander l'ouverture de discussions ainsi que des mesures d'urgence pour la rentrée prochaine.
 Depuis la rentrée, nombre de directions étaient privées de leur aide administrative... A l'évidence, la rallonge budgétaire débloquée par Nicolas Sarkozy concernant les contrats aidés ne permettra pas le retour dans toutes les écoles de l'assistance administrative perdue.
 A cela s'ajoute la multiplication des tâches et des missions par le ministère et les IA :
 - enquêtes en tous genres : sécurité routière, TICE, langues...
 - tableaux à remplir : aide personnalisée, MOSART, absentéisme, redoublement, PPRE, évaluations nationales...

Tâches purement administratives auxquelles il faut ajouter les équipes de suivi et éducatives qui se multiplient, le recrutement et la gestion des EVS, les nouvelles missions sur la sécurité (DUER), la gestion des non remplacements des enseignants malades...
 Face à cette situation, le SNUipp appelle l'ouverture urgente de discussions pour :
 - redéfinir les tâches et les missions de la direction
 - accorder enfin du temps de décharge supplémentaire et une reconnaissance financière,
 - des moyens spécifiques.
C'est aussi ce que le SNUipp-FSU et les enseignants revendiqueront dans les actions de septembre.

Démantèlement ECLAIR de l'éducation prioritaire

Le ministère vient de rendre public un vademecum sur le nouveau programme ECLAIR. En catimini, le document scelle la disparition des RAR et annonce un véritable démantèlement de l'éducation prioritaire. Les moyens en personnels sont appelés soit à être récupérés, soit à être détournés de leur fonction. C'est le cas des secrétaires de réseaux invités à disparaître et des professeurs surnuméraires intervenant auprès des élèves dans les écoles qui pourraient se transformer en préfets des études, postés uniquement dans le second degré. Par ailleurs, la déréglementation s'organise au sein des écoles avec le recrutement des enseignants sur des postes à profil soumis à un entretien préalable et à une procédure d'avis. Les propositions en matière de formation continue sont ridicules et révélatrices de l'idéologie ambiante : 3 jours de formation à la "tenue de classe" et des auto-formations sur les fondamentaux. Le SNUipp-FSU refuse ce démantèlement "ECLAIR" de l'éducation prioritaire et demande l'abandon du programme. Le ministère fait peu de cas des aspects positifs de son propre bilan des RAR niant ainsi l'engagement professionnel des enseignants. Il faut, au contraire, capitaliser les réussites actuelles de l'éducation prioritaire et développer le travail d'équipe, le « plus de maîtres que de classes », la formation et l'accompagnement professionnel des enseignants, choix que nous défendrons dans les mobilisations de septembre.

Elections professionnelles : voter c'est aussi agir !

Elles auront lieu du 13 au 20 octobre 2011. Attention, ces élections vont être marquées par plusieurs changements d'importance.

Le vote électronique

Le ministère l'a imposé unilatéralement sans qu'aucune garantie n'existe quant à son caractère opérationnel. Pour l'heure les tests ne sont pas probants ! En tout état de cause, **il convient d'activer au plus vite sa boîte professionnelle.**

4 votes à émettre !

Habituellement, les enseignants du 1er degré votaient pour élire leurs représentants dans le département (CAPD) et au niveau national (CAPN). La grande nouveauté est l'organisation de deux autres votes pour élire nos représentants aux Comités Techniques (CT). **Le premier vote concernera le CTA (Comité Technique Académique), le second le CTM (Comité Technique Ministériel).** C'est à partir de ces votes ou plutôt de leurs résultats que sera déterminée la représentativité des différentes organisations syndicales. D'où leur importance première.

Voter pour la FSU

Le SNUipp, le SNES, le SNEP (EPS), le SNUEP (enseignement professionnel), le SNASUB (administratifs), le SNICS (infirmières scolaires), l'UNATOS (agents), le SNUPDEN (chefs d'établissements), le SNUAS-FP sont tous des syndicats de la FSU. L'élection aux Comités Techniques (CTA et CTM) se fera sous le sigle FSU.

La participation à ces élections sera déterminante pour la bonne marche du paritarisme et du dialogue social... Pour le quotidien des enseignants aussi puisque dans ces instances se discutent le mouvement, les promotions, les inéat/exeat... Autant de raisons de s'intéresser à ce scrutin "new look" et de donner tout son poids à la FSU et à ses candidats.



Camille Bellot enseignante à l'école maternelle du Centre à Vénissieux
 Entrée depuis peu dans le métier, vite face à des responsabilités et des questions qui me dépassaient par moment, avec cette impression que seule avec mes petits bras je n'allais pas arriver à grand chose... Autant de choses qui m'ont poussée à me syndiquer, sans le regretter une seconde. J'ai trouvé des réponses et du soutien au SNUIPP. Le découragement, face à une avalanche de réformes aussi incompréhensibles que malfaisantes, veut parfois prendre le dessus.
2 Un syndicat qui rassemble et permet de rester vigilant, voilà qui éclaircit ma carrière à venir.

Ils soutiennent le SNUipp-FSU !

Claudine Durozard Maître E à Vaulx en Velin
 Je vote pour le SNUipp. C'est pour moi un syndicat qui colle particulièrement à l'évolution de l'école et qui doit rester majoritaire pour être de plus en plus fort. Je suis toujours bien informée par les publications du SNUipp. J'ai pu apprécier ses interventions cohérentes pour la défense des réseaux au sein du système éducatif.

page 1

Edito
 Actions de rentrée
 Mouvement

page 2

Carte scolaire
 Direction d'école
 Démantèlement ECLAIR
 Elections professionnelles

Actualités, mouvement, carte scolaire, promotions, ... toutes les infos sur internet



<http://69.snuipp.fr>

Le bulletin SNUipp Rhône Informations est un outil d'information et de communication en direction des écoles du département du Rhône. Faites-le circuler ou affichez-le.

Participent à sa rédaction :
 Bernard BAGAGGIA
 Camille BASTIEN
 Anne BOTTEON
 Claude BRUSAPORCO
 Christian DOMAS
 Marie-Jeanne GARNIER
 Benjamin GRANDENER
 Fabien GRENOUILLET
 Pascale JOURDAN
 Caroline KOMORN
 Patrick LABALME
 Octavie LASNE
 Yannick LE DU
 Fabienne LOREAU
 Delphine MORAND-DUMARSKI
 Françoise MOULINIER
 Evelyne PERRIN
 Laurent SERVONNET

SNUipp Rhône Informations

Bulletin hebdomadaire d'information du SNUipp Rhône
 BP 4583 69244 LYON
 cedex 04
 Tél : 04 78 27 41 50
snu69@snuipp.fr

Imprimé par l'association École libérée

Directeur de publication : Bernard BAGAGGIA
 CPPAP : 0615 S 07361
 ISSN : 1248-2927

Tirage à 3000 exemplaires